

油木小だより

神石高原町立油木小学校
学校通信
令和7年8月6日

暑中おみまい 申し上げます

今日、8月6日は、今から80年前に広島に原爆が投下された日です。登校後、全校で原爆慰霊祭の中継を視聴し、全員で黙祷を捧げました。年々、戦争の悲惨さを語り継ぐ人々が少なくなっています。二度と同じ過ちを犯さないという信念のもとで平和学習を行っています。戦争がないということが「平和」だと考えがちですが、身近なところから平和をつくっていくことが私たちの今できることではないでしょうか。「友達と仲よくする」「力を合わせる」「困っている人を手助けする」「生活の中にたくさん笑顔がある」など……できることを大切にしていきたいですね。

《学校生活アンケート（1学期）》

1 とてもよく当てはまる 2 すこし当てはまる 3 あまり当てはまらない 4 全く当てはまらない

項目	とても	すこし	あまり	全く
1 自分自身のことが好き。	64%	18%	16%	2%
2 自分のよいところが言える。	36%	32%	25%	6%
3 クラスの中に自分の気持ちをわかってくれる人がある。	(いる) 100%		(いない) 0%	
4 学校は楽しい。	91%	7%	0%	2%
5 休み時間は、友達と楽しく過ごしている。	86%	10%	0%	4%
6 学校での勉強は楽しい。	55%	32%	9%	4%
7 自分から進んであいさつをしている。	64%	32%	4%	0%
8 悩みや困ったことを相談できる友達や先生がいる。	(いる) 100%		(いない) 0%	

次は、8月30日が登校日です。後半も生活リズムを崩すことなく、元気で楽しい夏休みを過ごしてください！

★1学期末に学校生活アンケートを行いました。発達段階に応じて少し内容が異なるので、共通する項目の中からいくつか取り出してみました。「自分の気持ちをわかってくれる人がある。」「相談できる友達や先生がいる」というのが100%だったことは大変嬉しいことです。また、「学校は楽しい」「友達と楽しく過ごしている。」「勉強は楽しい。」と肯定的に答えた児童の割合も高いのですが、やはりここは100%を目指していきたいと思います。一方、「自分のよいところが言える。」という項目は肯定的な回答が低いので、しっかり日々の声掛けや取組で子供達が自分のよさを自覚できるように努めていきたいと思います。

地域で学ぶ子どもたち!~地域の中での交流・地域の中での発見~

①豆まめクラブとの交流始めました!

今年度から油木社会福祉協議会と協力して、油木小学校と豆まめクラブ(地域の高齢者の方のサロン)との交流を始めました。普段なかなか交流をもつことができていない地域の方と交流をもち、子どもたちのことや学校のことを知ってもらい、子どもたちを応援していただきたいという思いから始めました。1学期は、学校から距離のある「小野豆まめクラブ」「仙養豆まめクラブ」の皆さんと交流しました。「楽しかった!」「またやりたい!」初めてのことで、地域の方に教わりながら楽しみました。2学期は、豆まめクラブの方が学校の授業見学に来られる計画もあります。学校と地域がつながり、子どもたちの姿をたくさん見てもらい、応援していただけたらと思います。



仙養豆まめクラブでは、3・4年生と一緒にモルックをしました。優しくルールを教えていただき、一緒に楽しみました。

小野豆まめクラブでは、1・2年生と一緒に柏餅を作りました。初めて作る子も多く、あんこを包むのも一苦労でしたが、教わりながら楽しく作りました。蒸している間は、自己紹介をしたり、油木っ子ソーランを踊ったり…たくさんの温かい拍手をいただきました。



②神石高原町のステキ再発見!

7月11日(金)2年生が豊松の昭和のおもちゃ館と紙ヒコーキ・タワーに町探検に行ってきました。ブリキの車やベーゴマなど初めて見る昔のおもちゃや黒電話にビックリ!紙ヒコーキ・タワーでは各自で紙ヒコーキを作って、最上階から飛ばしました。遠くまで飛んだものやすぐ落下したものなどいろいろでしたが、みんなで楽しみました。神石高原町のステキを再発見です!



③いっぱい歩いた!発見した!町探検!

7月10日ひまわり学級のみんなで、油木の町探検に行ってきました。学校からリクリエイトベースまで歩きました。神石高原町のラッピングバスを見つけて大喜び。初めて入ったリクリエイトベースでは建物の中を興味津々で見学。見つけたものを自分たちで写真を撮ったり、気づきを話したりして楽しみながらの町探検でした。教室に戻って、見つけたことをカードにかいたり、地図にまとめたりと学習を深めています。発見のおもしろさを実感です。



体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口についてのお知らせ

油木小学校では、相談窓口を教頭、養護教諭として行います。児童への体罰やセクシュアル・ハラスメントに関する相談がありましたら、遠慮なくご相談ください。

また、「いじめ」についても、未然防止・早期解決に努めます。お気づき等、いつでもご連絡ください。

(TEL82-0926)

学校からの情報提供を、この「油木小だより」や「油木小学校ホームページ」で行いますので、ご覧ください。油木小学校ホームページURL

<http://www.jinsekigun.jp/school/yukish>

- 1日(月) 2学期始業式 街頭指導
- 3日(水) 委員会
- 4日(木) スクールカウンセラー(午前)
- 5日(金) 社会見学
- 8日(月) 稲刈り(5・6年)(予備日:10日・12日)
- 9日(火) 集金日
- 10日(水) 読み語り(ゆきんこ・地域ボランティア)クラブ
- 16日(火) 参観日・PTA研修会
- 17日(水) 街頭指導
- 19日(金) 集合学習(予備日:19日)
- 21日(日) 神石高原ランチ
- 24日(水) 油木地区敬老会(3・4年参加)
- 25日(木) 町内陸上記録会(5・6年)(予備日:26日)
- 25日(木) スクールカウンセラー(午前)

9月の
おもな予定

ペットボトルキャップありがとうございます

今年度も油木小学校では、世界中の子どもたちが健康に過ごせるよう、ペットボトルキャップをワクチンにかえる活動に協力しています。「キャップ持ってきたよ。」と地域の方からもたくさん協力していただいています。いつもありがとうございます。引き続きキャップを集めておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



カいっぱい泳いだよ!

暑すぎてプールに入れない!?そんなことが起こる日が来るとは…。6月から始まった水泳授業。猛暑による熱中症予防対策を取りながら練習しました。「顔がつけられるようになったよ。」「もう一回タイム計ってもらっていいですか。」「それぞれの目標に向けて練習に取り組んだ油木っ子たち。7月16日には、校内水泳記録会を行い、練習の成果を披露しました。保護者、地域の方も応援に来てくださり、たくさんの声援の中、みんなカいっぱい泳ぐことができました。

また、今年度は保護者の皆様に夏休みのプール監視のご協力をいただきプール開放を行っています。猛暑の中、子どもたちが安全に安心して泳げるよう配慮いただきありがとうございます。



熱の入った温かい応援が力になります。